
本庄市の将来像
あなたが活かす、みんなで育む、安全と安心のまち 本庄

～世のため、後のため～

い

のち

あなたの声を市政に！「市長への手紙」
　日ごろ、市政に対して感じていることや望むこと、考えていることなどがありましたら、
ぜひこの手紙に書いてお寄せください。

（差出人）

（本文）

住　所

氏　名

職　業 年齢

電話 （　　）
歳 性別 男　・　女

私の提言・意見（　　　　　　　　　　　　　　）について

○回答を希望しますか。
　・希望します
　・希望しません

○公開してもよろしいですか。
　（個人が特定される情報は掲載しません。また、匿名の場合は公開しません。）
　　・はい　　　・いいえ

※それぞれどちらかを○で囲んでください。
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13 平成23年７月１日号

ホームページにサークル等の一覧を

Q　現在本庄市で応援しているクラブ等の紹介、ま
た現在リアルタイムで参加可能な①スポーツ②レクリ
エーション③教育、教室などの一覧を見やすく、市
ホームページに載せていただければ有り難いです。現
状は広報を順次開いて確認しなければならないようで
すが…。

A　現在、市ホームページでは、子育てサークルな
ど一部の団体を紹介していますが、私も、より幅広い
分野の市民活動情報をみなさんにお知らせしたいと考
えておりましたので、早速、団体等の意向も踏まえな
がら進めるよう担当部署に指示しました。
　また、イベントの情報については、現在、ホーム
ページで個別に掲載していますが、一覧の形ではない
ことや、掲載していないイベントもあることから、ご
指摘のとおりご不便をおかけしています。ご提案いた
だいたように、一覧を表示することによって、興味の
あるイベントを探しやすくなると思われますので、掲
載方法を検討のうえ、実施したいと考えています。
　ホームページでの公開時期については、団体や各所
管課間の調整もありますので、今しばらくお待ちいた
だきますようお願いいたします。
（平成22年９月24日　回答）
※現在、市ホームページでは、市民活動として各種団
体紹介を、イベントカレンダーとしてイベント一覧を
掲載しています。

いずみ保育所の一時保育を利用して

Q　いずみ保育所の一時保育の制度を利用しまし
た。いろんな不安がありましたが、保育士さんの「任
せてください！」というお言葉に、安心して預けるこ
とができました。お金を支給されただけではできない
子育て支援がここにありました。短い期間の利用でし
たが、このような制度がもっともっと増えることを期
待します。

A　市では、現在私立５か所・公立２か所の保育所
で一時保育を実施しています。一時保育は、保護者の
労働や職業訓練など断続的に、あるいは傷病、冠婚葬
祭などの緊急又は一時的に家庭で保育が困難な場合
や、育児に伴う心理的、肉体的負担を軽減するためな
ど、さまざまな理由での利用が可能です。
　これからも、さまざまな保育需要に対応するため、
保育所等が地域における子育て家庭支援の拠点として
の役割を担えるよう内容を充実し、児童の福祉の増進
を図っていきます。
（平成22年10月14日　回答）

市財政状況の公表について

Q　広報の「本庄市の財政状況を家計にたとえてみ
ました。」の記事を見て、素人ながら改善の余地があ
ると思うところがあります。支出合計40万円の内、自
治会などの会費（補助費等）、76,418円とあり、全体
の19％にあたります。このような支出が19％というの
は高すぎる気がします。

A　この記事は、全国の地方公共団体が統一的な計
算方法等によって決算の統計を行う地方財政状況調査
をもとに、家庭内で想定される収入項目と支出項目に
例えた表現で作成しています。
　支出項目の中で、自治会などの会費（補助費等）に
計上されるものとしては、防犯灯の設置に対する補助
や、自治会組織への助成、民間保育所への運営補助、
救急医療対策のための医師会等への補助、敬老会の助
成及び敬老祝金、税金の還付金、児玉郡市広域市町村
圏組合や本庄上里学校給食組合などの一部事務組合へ
の負担金など、となっています。自治会などの会費
（補助費等）という表記だけでは、児玉郡市広域市町
村圏組合や本庄上里学校給食組合への負担金などが含
まれていることは想像しにくく、自治会への補助金が
この金額であるかのような誤解を与えてしまう可能性
があることなどから、その表現方法につきましては、
今後注釈を入れるなど、わかりやすい表現になるよう
検討していきたいと考えております。
　なお、今回の自治会などの会費（補助費等）の中に
は、国からの「定額給付金」や「子育て応援特別手
当」なども含まれているため、その数値がより高く
なっています。
　市では、補助金について、経費の内容、効果、公益
性について十分検討し、不断の行財政改革に取り組
み、さまざまなまちづくりのチャレンジを市民のみな
さんと共に続けていきたいと考えていますので、ご理
解ご協力をお願いいたします。
（平成22年12月27日　回答）

　市内で活動している団体・グループのみなさんから
市長が直接お話をお聞きし、市政に活

い

かすため、「市
民と市長の対話集会」を行っています。市の現状や課
題等についてもスライドなどを用い、市長からご説明
します。日程等は調整しますので、お気軽にお問い合
わせください。

※申込書は秘書広報課に
あります。（市ホームペー
ジの「市長の部屋」から
もダウンロードできます。

「市長への手紙」の回答は、市ホームページ「市長の部屋」で公開しています
一部ですが、広報紙でも要約してお知らせします

団体・グループのみなさん
市長と気軽に話をしてみませんか！？


